



Premier jour du voyage Nieul sur l'Autise

publié le 01/10/2008 - mis à jour le 04/09/2010

Les 6A et les 6D

Descriptif :

Premières impressions...

Bonjour :

Tous les élèves viennent de s'installer dans leurs chambres respectives et contrairement au début de journée, il fait beau à présent.

Après une voyage sans encombre, nous avons comme prévu visité l'église d'Esnandes et le Musée de la Mytiliculture.

La pose pique nique s'est faite bien au sec, malgré les averses menaçantes.

Tous se passe pour le mieux...en salle de classe.... pour la présentation du rôle de délégué (élections demain soir !)
